El "Árbitro de la paz", galardonado con el premio Corazón de Olavidia

El embajador de la Plataforma 090 y árbitro federado recibió esta distinción de manos del Ayuntamiento de Carboneros, en la provincia de Jaén.



Ángel Andrés Jiménez, conocido también por "El Árbitro de la Paz" fue distinguido, el pasado 9 de abril, con el **Premio Corazón de Olavidia**, en la localidad jienense de Carboneros. **Los premios** "Corazón de Olavidia" distinguen a personas o entidades, ya sean públicas o privadas, que trabajan desde la solidaridad y la concordia «por engrandecer con su ejemplo la dignidad humana y sus valores, así como construir sociedades mejores, más justas y más prósperas»